
Отзывы о проведении V Межрегионального летнего  

образовательного форума «Энергия молодости» 

 

Министр энергетики РФ Александр Новак направил 

приветствие участникам Форума «Энергия молодо-

сти»: 

«Тема Форума в этом году весьма актуальна, она ох-

ватывает энергосистему СНГ и Балтии. Форум – это 

уникальный инженерно- и практико-ориентированный 

образовательный проект, стимулирующий студентов и 

школьников глубже изучать выбранную профессию, а 

также актуальные проблемы электроэнергетической 

отрасли и методы их решения. 

Желаю участникам, организаторам и гостям V-го 

Межрегионального летнего образовательного форума «Энергия молодости» 

плодотворной работы и конструктивного обсуждения поставленных за-

дач». 

 

 

Светлана Чеклецова, директор по управлению пер-

соналом ОАО «СО ЕЭС»: 

«С каждым годом в форуме «Энергия молодости» уча-

ствует все больше талантливых, заинтересованных в 

профессии энергетика, амбициозных молодых людей. 

Благодаря Форуму участники получают новые знания и 

опыт. Форум способствует формированию и укрепле-

нию единого профессионального энергетического сооб-

щества». 

 

 

 

Лариса Ботаева, консультант Департамента по 

науке и инновационной политике Администрации 

Томской области: 

«Замечательно, что Форум собрал столько молодых 

целеустремленных ребят, готовых учиться, заинте-

ресованных в приобретении новых знаний. Энергети-

ка - обширная и интересная область, в том числе в 

научном и техническом отношении, здесь есть, где 

развернуться со своими идеями и проектами».  

 

 

 



 

Олег Ковалев, директор ТЭЦ – 3 Томского фи-

лиала ОАО «ТГК – 11»: 

«Благодаря форуму «Энергия молодости» школьники 

и студенты сделали очередной шаг на пути к про-

фессии энергетика. Проделана огромная работа – 

новый «кирпичик» в здание развития энергетики 

России. Особенно хочу отметить решения инже-

нерного кейса «Развитие энергетической системы 

Крымского полуострова», которые отличаются 

глубиной проработки и оригинальностью».  

 

 

 

Роберт Вайнштейн, доктор технических наук, профес-

сор Энергетического института Национального иссле-

довательского Томского политехнического универси-

тета: 

«В соответствии с исходными данными проектные груп-

пы предложили реальные и интересные решении кейса 

«Развитие энергетической системы Крымского полуост-

рова». Считаю, что с заданием все участники справи-

лись, и желаю им профессионально овладеть всем ком-

плексом дисциплин, необходимых энергетику».  

 

 

 

Роман Боберь, главный инженер ТЭЦ-3 Томского 

филиала ОАО «ТГК-11»: 

«В решениях второго этапа кейса «Развитие энергети-

ческой системы Крымского полуострова» виден явный 

прогресс всех команд. В предложениях команд появились 

новые идеи, такие как использование энергии приливов, 

сжигание мусора, работа с системой государственных 

закупок, строительство АЭС.Ребята работают в пра-

вильном направлении. Именно этого ждут энергокомпа-

нии от будущих специалистов: энергетик должен быть 

профессионалом своего дела, и одновременно он должен 

быть эрудированным, разбираться в том, что происходит в стране и в ми-

ре». 
 

 

 



Исполняющая обязанности начальника управ-

ления по персоналу Кузбасского филиала СГК 

Ольга Чемеринская: 

«Участвуя в форуме «Энергия молодости», мы хо-

тим пробудить интерес у молодежи к инженерным 

профессиям, а вернее, закрепить его. 

Рассказать о комплексе мероприятий, который 

проводится на предприятиях СГК в рамках моло-

дежной программы, о методах адаптации моло-

дѐжи, системе наставничества, поддержке моло-

дых сотрудников. 

Для руководства компании молодежная политика – одно из приоритетных 

направлений в работе с персоналом, так как энергетика сегодня заинтере-

сована в привлечении талантливой, подготовленной и активной молодѐжи. 

Для реализации программы по работе с молодежью у нас на каждом пред-

приятии создан молодѐжный актив. В него входят творческие, неравнодуш-

ные и хорошо зарекомендовавшие себя в работе молодые работники. Актив 

даѐт возможность проявить себя не только на профессиональном поприще, 

но и в творчестве, общественно полезной деятельности. 

На форум приедут лидеры объединения и расскажут о себе, о профессии 

энергетика, о деятельности молодѐжного актива, о перспективах, которые 

может предложить сегодня современная энергетическая компания». 

 

 

Начальник департамента управления персоналом 

ОАО «СО ЕЭС» Павел Шарыпанов (г.Москва): 

«Форум «Энергия молодости» в 2015 году ─ юбилей-

ный. Пять лет назад Системный оператор совместно 

с Фондом «Надежная смена» создал этот проект, ко-

торый из летней смены развился в масштабный обра-

зовательный форум, известный всем специалистам от-

расли. Для Системного оператора «Энергия молодо-

сти» – один из ключевых проектов в молодежной поли-

тике, мы ценим форум за возможность лично познако-

миться с ребятами, выбравшими профессию электро-

энергетика, оценить подготовку студентов и отобрать лучших в кадровый 

резерв компании для трудоустройства в наши филиалы. Желаю будущим 

энергетикам смелых решений и удачи!». 

 

 

 

 

 



Начальник Службы управления персоналом Фи-

лиала ОАО «СО ЕЭС» «ОДУ Сибири» Ольга Хош-

тария (г. Кемерово): 

«Форум «Энергия молодости» собрал талантливых, 

ярких, неординарных молодых людей, и это доказыва-

ет, что у нашей отрасли большое будущее. Уверена, 

что участие в «Энергии молодости» и других проектах 

Фонда «Надежная смена» для участников будет не 

только интересным, но и судьбоносным. Желаем уча-

стникам Форума новых горизонтов и драйва!» 

 

 

 

Начальник управления по персоналу Кузбасского 

филиала ООО «СГК» Ольга Чемеринская (г. Кеме-

рово): 

«Форум «Энергия молодости» - уникальное мероприя-

тие, объединяющее науку, производство и молодость – 

это будущее нашей энергетики. Желаю участникам 

сложных вызовов и интересных решений!» 

 

 

 

 

 

 

 

 


